



Ende Januar 2023

Liebe Geschwister

Wir hoffen, dass Ihr das Jahr gut begonnen habt und informieren Euch kurz darüber, was in den letzten Wochen in Uganda geschehen ist.

Da das alte Toilettenhäuschen baufällig war und teilweise eingestürzt ist, wurde ein neues gebaut. In wenigen Tagen. Im 2. PDF findet ihr einige Fotos dazu. Das Ganze dauerte kaum eine Woche und konnte mit weniger als 400 Dollar realisiert werden. Es wird sehr nützlich sein, um die Hygiene der Kinder zu verbessern. Auch hier herzlichen Dank für Eure Hilfe!

Zwei nächste Projekte:

In kurzer Zeit wird die Webseite des Vereins aufgeschaltet werden. Es geht nur noch darum, einige Dinge zu verbessern. Dies wird der ganzen Arbeit sehr weiter helfen. Sobald alles ok ist, informieren wir Euch.

Dann: Wir möchten die Platzverhältnisse verbessern. Die Kinder schlafen alle auf Matten. Diese sollen ersetzt werden durch dreiplätzige Etagenbetten. Dadurch wird alles sauberer und die Lebensqualität wird stark verbessert. Das Bett kostet etwa 100 Dollar. D.h., das Ganze kommt bei 35 benötigten Drei – Platz - Betten auf ca. 3500 Dollar. Alle Spenden der nächsten Zeit sind hauptsächlich dafür gedacht.

Ganz herzliche Grüsse

Lilly und Markus